



広陵町文化協会 絵画部

広陵町文化協会



広陵町文化協会 会長 林原 延雄さん

まちづくりにおける住民参画には、多様な手段が考えられます。文化協会は、会員の想いが込められた作品を一人でも多くの方に鑑賞していただくことで、作品を通じて文化芸術あふれる豊かな地域社会の実現をめざしています。

毎年実施し、今夏も出展したエコー・ママミでの展示会では、コロナ禍だからこそ、みちゆく方々の心に届くようにとの想いで、会員各自がそ

文化芸術の分野から住民同士のつながりに向けた活動をされている広陵町文化協会会長の林原さんに日頃の活動や想いをお聞きしました。

文化芸術の分野から住民同士のつながりに向けた活動をされている広陵町文化協会会長の林原さんに日頃の活動や想いをお聞きしました。



はしお元気村で展示されている作品



文化協会書道部 役場ロビー展

作品展示はいたるところに

会員がそれぞれの想いを込めて制作した作品を、役場町民ホールやはしお元気村、クリーンセ

れぞれ得意の分野で個性豊かに感性と技術を生かした絵画・写真の作品が展示されました。

この展示会は、今後も継続していきたいと思っています。

今年から、文化協会のフェイスブックを立ち上げました。

今まで以上にメンバーと親近感をもって、情報交換や情報発信にチャレンジしていきたいです。

これからの想い

今年から、文化協会のフェイスブックを立ち上げました。

今まで以上にメンバーと親近感をもって、情報交換や情報発信にチャレンジしていきたいです。



もっと自治基本条例を知りたい方は、町ホームページをご覧ください。

皆さんも趣味や楽しみを通じて人のつながりを増やしてみませんか？

作品を見てもらうことでよりやる気がでたりするな

「広陵町自治基本条例」って知ってる？

自治さんと学ぶ、自治基本条例講座

～ 作品を通じて人とのつながりで「いい町」づくり ～

Vol.10

ええもんできたわ!

ん？ 何を作ったんですか？

自治さん 自治基本条例に詳しい妖精

Iya Iya君 分からないことはついIya Iyaしてしまう

ウマっ!! 広陵町はIya Iya君のような芸術肌の方が多いですね!

文化芸術は心を豊かにします!

他にも左のページのように素敵な活動をされている方がいます!

芸術作品を創作することで、心が豊かになります。また、作品を通じて人とのつながりが生まれ、コミュニティが形成されます。